
令和6年第3回定例会一般質問通告一覧

質問順位 質問者 持ち時間

質問事項及び質問内容

1 小林　達信 60分

１．宮田町政８年間の検証について見解を伺う 町長

２．向ヶ岡公園内石碑移設工事について見解を伺う 町長、教育長

2 七宮　広樹 60分

１．塙町と締結した防災協定について 町長
（１）東京都江戸川区と締結した、防災協定の経緯と詳細を尋ねる
（２）江戸川区と定期的に意見交換や交流などの、関係構築を尋ねる
（３）葛飾区や練馬区との防災協定の状況と、定期的な意見交換や、災害時の対応や
訓練を尋ねる
（４）防災協定区に、災害時に対応したヘリポートを設置した防災倉庫の誘致活動の
考えを尋ねる
（５）県南地域の防災拠点として、県立白河実業高等学校塙校舎を、大規模災害時の
ヘリポートを設置した、避難施設と防災倉庫を兼ねた活用を県に提案する考えを尋ね
る

２．塙町の諸課題について 町長、教育長
（１）棚倉消防署塙分署跡地の管理と活用計画を尋ねる
（２）学童保育で活用している旧塙幼稚園の雨漏り状況と、対応・対策を尋ねる
（３）全国源流サミット後の対応と、他協議会の立ち上げや管理体制を尋ねる
（４）旧すみれ会館に運び出された、旧庁舎の備品等の扱いを尋ねる
（５）塙流灯花火大会の実施計画を尋ねる
（６）塙小の学級崩壊の状況と対応を尋ねる
（７）塙町の自家消費野菜等放射能検査施設の現状と、今後の計画を尋ねる

３．子ども第三の居場所「はなまるはうす」の運営について 町長、教育長
（１）子ども以外の高齢者の利用計画と見通しを尋ねる
（２）Ｂ＆Ｇ財団より、建設費と共にワゴン車を助成金で購入したが、利用状況を尋
ねる
（３）Ｂ＆Ｇ財団からの運営支援後の、自主運営計画の見通しを尋ねる
（４）利用者と職員等の駐車場の状況と確保計画を尋ねる

４．町の魅力・ＰＲ発信の構築と強化について 町長

（１）町内各地域で開催される祭事やイベント情報を、誰もが手軽に知る仕組みづく
りの考えを尋ねる
（２）町の魅力や出来事などの情報提供を受け、一元化して「点と線をつなげる」発
信する仕組みづくりの考えを尋ねる

3 堀江　祐司 45分

１．塙厚生病院関連について伺う 町長
（１）塙厚生病院の今後のあり方についての考えを伺う
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4 吉田　克則 60分

１．町独自の介護支援策について問う 町長

（１）介護認定の状況について伺う
（２）介護施設への入所状況について伺う
（３）自宅で介護をしている家庭に町独自の支援はできないか伺う

２．町行政と教育に関する問題について問う 町長

（１）教育長が町の行政に積極的に関わっているが町長の見解を伺う
（２）教育機関のあり方について考えを伺う
（３）本来の教育のあり方を町長はどのように考えているのか伺う

３．町長と工事等入札に係る関わり方について問う 町長
（１）工事等設計積算の流れや入札手続き関係について伺う
（２）入札等の執行における町長の関わり方について伺う
（３）工事等入札結果及び町民に対する報告について伺う

４．河川管理について問う 町長
（１）河川管理の実態を伺う
（２）河川敷及び護岸補修について伺う

5 菊地　哲也 60分

１．塙町の農業施策について 町長
（１）町政報告会で発言があった農業公社について伺う
（２）農業用水維持管理について伺う
（３）中山間地ルネッサンス推進事業業務委託について伺う
（４）農業振興地総合見直し事業について伺う

２．モビリティ事業について 町長
（１）実証実験の結果を受けての町の考えについて伺う
（２）振興計画には予算がついているが、導入の考えがあるのか伺う
（３）今年度の田代地区のデマンド交通実証実験について伺う
（４）町の公共交通対策への今後の方向性について伺う

３．盛土規制について 町長

（１）県、町の進捗状況を伺う
（２）規制区域が決まれば町民への説明、意見公募などを行う考えがあるのか伺う

４．脱炭素先行地域募集について 町長

（１）募集への進捗、内容について伺う
（２）募集内容となっているバイオマス発電、小水力発電、小型風力発電について伺
う
（３）メガソーラー発電の進出の可能性について伺う

6 青砥　與藏 60分

１．ＤＸ（デジタルトランスフォーメーション）推進の進捗状況に
ついて

町長

２．白河実業高校塙校舎廃校後の利用計画の進捗状況について 町長

３．農業省力化支援事業の申請状況について 町長

４．新庁舎スタート後の不要になった事務機器処分対応について 町長


